
Ä1 Position der GRÜNEN Köln-Ehrenfeld zur Umgestaltung der Venloer Strasse

Antragsteller*in: Ralf Klemm (OV Ehrenfeld)

Text

Von Zeile 5 bis 7 einfügen:
Lösungen für eine lebendige, aber vor allem sichere Venloer Straße für alle, konnten dafür bislang aber
keine politischen Mehrheiten gewinnen. Bereits 2006 haben wir einen Antrag für eine Einbahnstraße
Venloer Straße in die Bezirksvertretung eingebracht. Alle anderen Fraktionen haben dies damals leider
abgelehnt. Wir begrüßen daher nun ausdrücklich den Beschluss des Verkehrsausschusses zur
Umgestaltung 

Begründung

Wir sollten nochmals deutlich sagen, dass wir bereits vor 14 Jahren einen Vorschlag für eine
Reduzierung des Auutoverkehrs auf der Venloer Straße und damit für bessere Bedingungen für den
Fuß- und Radverkehr in die BV Ehrenfeld eingebracht haben. Damals stand keine andere Partei an
unserer Seite. Sie haben mehr als ein Jahrzehnt dafür gebraucht, um die Notwendigkeit einer den
Autoverkehr reduzierenden Lösung einzusehen. Wollen wir in Ehrenfeld und Köln eine Verkehrswende
schaffen, muss es schneller gehen.
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